
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 
令和４年４月期 番組審議会の報告 

 
 
放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「法 

送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9名の委員によって委員会を開
催しています。令和４年４月２６日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 
 
 
事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「GO! GO! スクール」です。この春（令和３年度）卒業を迎え
た白浜町内の卒業生の皆さんへ、担任の先生、校長先生からお預かりしたメッセージを４週にわ
たって放送しました。今回聴いていただくのは、白浜町内各中学校の先生方からのメッセージで
す。 

 
委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 
 
委員 それぞれの先生の言葉のかけ方が、それぞれに味があってよかった。 
 
委員 久しぶりに先生の声を聴くと、当たり前だが自分より若い先生が多いなぁと感じた。その一方で校

長先生の重みのある声も個性があってよかった。 
 
委員 他の学校は放送しなかったのですか？ 
 
事務局 三舞中学校は今回卒業生がいなかったので不参加となりました。 
 
委員 先生というのは堅苦しいイメージがあったが、気さくで友達のようで、時代は変わった。内容から

子供の数が減っているとつくづく実感した。 
 
委員 この学年は一番コロナの影響を受けた学年だったと思う。特別な環境の中で勉強をした体験が、今

後うまく活かされることを願う。 
 
委員 これはいつ収録したのですか？ 
 
事務局 卒業式よりも前に学校へ行き収録を行いました。 
 
委員 久しぶりに自分が卒業式に参加できたような気分になった。 
 

 
事務局：ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 


